

# Erfolg, aber nicht genug Einsatz

Nachwuchs-Trainer Klaus Zydek legt beim Feudinger Tischtennis-Club seinen Posten nieder



Bei der Jahreshauptversammlung zeichnete der Vorstand des Feudinger Tischtennis-Clubs die Vereinsmeister mit Pokalen und Urkunden aus. Doch trotz aller Erfolge gab es auch ein wenig Kritik an der zu geringen Leistungsbereitschaft mancher Spieler.

**BW Feudingen.** Auf ein erfolgreiches Jahr blickten die Tischtennisfreunde des TTC Feudingen bei ihrer Generalversammlung zurück. Schließlich hatte das Schülerteam des kleinen, eigenständigen Vereins in der vergangenen Spielzeit die Meisterschaft in der Kreisklasse erreicht. Punktgleich mit der Mannschaft aus Hilchenbach setzten sich Igor Beierbach, Pascal Haßler, Nils Tomann, Oliver Stützel, Fabian Dietrich und Manuel Scheuer am Ende durch den besseren direkten Vergleich an die Spitze ihrer Spielklasse.

Grund genug für Andreas Rothenpieler als Vorsitzenden des TTC, die sehr erfolgreichen Cracks auszuzeichnen, ebenso ihren Trainer Klaus Zydek. Dieser wird trotz des Erfolges mit den kommenden Sommerferien seine Trainertätigkeit beim Nachwuchs des Tischtennis-Clubs beenden. Weniger Zeit sei ein Grund,

meinte Klaus Zydek. Differenzen über die sportliche Zielsetzung offenbar ein anderer. „Ich habe bereits vor einigen Monaten mehr Leistung eingefordert, doch es hat sich nichts geändert“, erläuterte der Trainer der Jugend- und der Schülermannschaft seine Entscheidung. Ganz zurückziehen wolle er sich indes nicht, so Klaus Zydek, für spezielles Training stehe er ab und an weiter zur Verfügung.

Ähnlich erfolgreich wie das Schülerteam war auch die Herrenmannschaft des TTC – mit dem kleinen Unterschied, dass sie „nur“ die Vize-Meisterschaft erzielte. Den Aufstieg habe man verpasst, erklärte Andreas Rothenpieler. „Aber immerhin stellten wir mit Michael Wickel den besten Einzelspieler der Spielklasse“, betonte der Vorsitzende weiter. Neben der Huldigung für die erfolgreiche Spielzeit wurden bei der Versammlung jedoch auch die

Vereinsmeister des TTC mit Pokalen und Urkunden ausgezeichnet.

Bei den Herren setzte sich Rainer Tschakert gegen Michael Wickel durch, der jedoch gemeinsam mit Helmut Frank immerhin die interne Meisterschaft im Herren-Doppel errang. Vereinsmeister der Jugend im Einzel wurde Alf-Henrik Stremmel, das Doppel gewannen Lars Stenger und Aldous Müller. In der Schülerklasse siegte außerdem Lars Stenger im Einzel, den Titel im Doppel holten sich Markus Dreisbach und Oliver Stützel. Darüber hinaus standen bei der Versammlung noch die üblichen Vorstandswahlen an: hierbei wurde der zweite Vorsitzende Helmut Frank in seinem Amt bestätigt. Zudem bleibt Axel Weber weiterhin Kassenführer des TTC und Christoph Rothenpieler fungiert als Jugendwart.